

La Directrice de l'OMS effectue une visite à Cuba



La Havane, 14 juillet, (RHC)- Margaret Chan, directrice générale de l'OMS, l'Organisation Mondiale de la Santé effectue une visite à La Havane accompagnée de la directrice de l'OPS, l'Organisation Panaméricaine de la Santé, Carissa Étienne.

Notre principal quotidien, Granma, relève aujourd'hui qu'à leur arrivée à l'aéroport international José Martí, de La Havane, elles ont été accueillies par le ministre cubain de la santé, Roberto Morales et par le représentant de l'OPS à Cuba, José Luis Di Fabio.

Margaret Chan s'est dite satisfaite de se trouver de nouveau à Cuba et elle a remercié le gouvernement et le peuple cubains de leur invitation.

« C'est ma troisième visite à Cuba et je suis très heureuse d'être de retour » -a-t-elle indiqué. « Chaque fois que je viens j'apprends quelque chose de nouveau de ses hommes de science, de ses travailleurs de la santé ».

« Je sais que ces jours-ci mon programme d'activités sera intense -a-t-elle ajouté- mais cela ne me préoccupe pas car je sais que je vais apprendre sur le travail qui est fait à Cuba dans les secteurs de la recherche scientifique et des produits bio-pharmaceutiques, dans le secteur de la santé en général.

Pendant son séjour, Margaret Chan visitera le CIGB, le Centre d'Ingénierie Génétique et de biotechnologie et le Centre d'Immunologie Moléculaire. De plus, elle donnera une conférence magistrale au siège du ministère cubain de la santé.

En mai dernier, Cuba a présidé la 67e Assemblée Mondiale de la Santé en signe de reconnaissance à ses acquis dans ce domaine.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/28418-la-directrice-de-loms-effectue-une-visite-a-cuba>



Radio Habana Cuba